



La Dirección de Producción promovió el traslado del CEA N° 23 desde el paraje El Arbolito a la escuela N° 4 del paraje La Paz, un lugar estratégicamente más acorde y accesible, muy próximo a la planta urbana, pero en la zona rural. "Dada esta ubicación podrán concurrir alumnos tanto de la ciudad como del área rural, ya que además se encuentra cerca de las rutas 205, 30 y el acceso Jorge Dalto. Además en la zona de quintas y producción hortícola próxima a la escuela N° 4, los alumnos podrán realizar todas las prácticas y trayectos a campo", dijo Tossi.

El Centro de Educación Agraria (CEA) N° 23 de Roque Pérez se encontraba a principios del año 2012 en una situación compleja, ya que su matrícula era baja, su lugar de radicación, en el paraje El Arbolito, algo lejano a la ciudad, y además sin terrenos donde poder desarrollar las prácticas a campo por parte de los alumnos.

Ante la problemática de este espacio educativo en Roque Pérez y el gran potencial que representa para el distrito, al tener un CEA en actividad y ante el riesgo de perderlo, desde la Dirección de Producción se informó que tomaron iniciativas a nivel local y provincial para no perder esta institución y fortalecer su funcionamiento. Cabe destacar que todos los CEA que tienen éxito en su funcionamiento trabajan codo a codo con la Dirección de Producción de cada municipio.

El Director de Producción dijo que "este modo de trabajo es estratégico para el desarrollo del entramado productivo agropecuario y agroalimentario con el

consecuente objetivo de lograr la industrialización de los productos primarios del sector agropecuario en el lugar de origen, un desafío productivo que tenemos por delante y para eso necesitamos formar técnicos adecuados a las necesidades de cada región".

Tossi indicó que "es importante destacar que cualquier alumno que concurra a una escuela secundaria con orientación en ciencias naturales puede realizar los trayectos teóricos y prácticos en el establecimiento y al cabo de 7 años además del título secundario de su escuela de origen, recibe el título de técnico agropecuario. Esta es la propuesta educativa formal, pero además el CEA ofrece una propuesta no formal, fuera del ámbito de la educación secundaria, donde pueden inscribirse mayores de 16 años, en una gran cantidad de cursos en las áreas de producción animal, producción vegetal, agroindustria, organización y gestión agropecuaria, maquinarias, herramientas, equipos, instalaciones, etc. Algunos de estos cursos han sido dictados el año pasado en Roque Pérez y la localidad de Carlos Beguerie, y también en Moquehuá, partido de Chivilcoy y Cazón, en jurisdicción de Saladillo. Otra ventaja de tener un CEA en la región es que toda su estructura educativa y de profesionales está preparada para ayudar a la producción de la región. Además del gran potencial que esto tiene ya que puede desarrollar múltiples actividades de investigación y desarrollo en el ámbito productivo. Es muy importante la investigación en suelos y climas y la generación de genética en animales y vegetales, buscando estimular la acción comunitaria y las vinculaciones entre los distintos actores productivos propiciando la participación y el trabajo en red, además de la revalorización de la cultura del trabajo y de los chacareros que han forjado buena parte de nuestra identidad".

Para finalizar, agregó que "es por esto que esta gestión municipal encabezada por el Intendente Juan Carlos Gasparini apuesta a la educación como el principal pilar de la producción y la generación de trabajo genuino, el mejoramiento de la calidad de vida y la formación de personas que además de poder trabajar en relación de dependencia estén preparadas para realizar su propio emprendimiento. Es un anhelo de todos que el CEA en el futuro pueda transformarse en una verdadera escuela agropecuaria tan necesaria para Roque Pérez".

Ambicioso proyecto de la Dirección de Producción y el CEA N° 23

Escrito por Administrador

Viernes, 18 de Enero de 2013 00:00

Para la inscripción de alumnos en el Centro de Educación Agraria N° 23, telefónicamente al (02227) 15444867, o por e-mail a: cea.roqueperez@gmail.com